
「Challenge（チャレンジ）！」 
「Colorful is wonderful（カラフル イズ ワンダフル）！」 
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樫邑小学校創立150周年 

運動会の練習を 頑張っています  

スローガン「きらきらかがやこう！みんなで楽しくがんばる運動会」 

日中は35度を超える猛暑日が続いています。9月12日から始まった運動会の練習も熱

中症対策を行い、体調に気をつけながら、行っています。子どもたちは、登校すると体操服

に着替え、1日2時間の練習に励んでいます。9名という少ない人数ですが、競い合ったり

協力し合ったりしながら、仲間や先生と１つの行事を創り上げていく楽しさを味わうことの

できる運動会になってほしいと願っています。９名の子どもたちの「やりたい！」を大切にし

ながら、我々も練習を進めています。子どもたちでどうやったらいいか相談しながら練習す

る姿をよく目にするようになりました。頼もしいです。どの学年の児童も今の学年で行う運

動会は１回限り。令和６年度運動会のスローガン「きらきらかがやこう！みんなで楽しくがん

ばる運動会」を合言葉に、残りの練習期間も頑張ります。体がかなり疲れていると思います

ので、お家では、話をたっぷり聞いて、しっかり休ませてあげてください。ほけんだより「いき

いき9月」にも再度目を通していただいて、子どもたちが元気に運動会に臨めますよう、引

き続きご協力をお願いします。 

久世音頭を教えていただきました  

今年度も久世音頭の指導に来ていただきました。地域にお住まいの永田豊子さん

と永田このみさんを講師にお迎えし、9月19日(木)に久世音頭を練習しました。わか

りやすく教えてくださったので、子どもたちはあっという間に踊れるようになりました。地

域の踊りを地域の方に教えていただく良さを感じながら、私も一緒に習いましたが、な

かなか覚えられず苦戦。明日9月21日(土)の18時30分からも樫邑小学校の体育館

で練習会があります。一緒に踊りましょう。そして、運動会当日は、大人も子どもも輪に

なって、みんなで踊りましょう。永田さん、ご指導ありがとうございます。当日もよろしく

お願いします。 

 第4回 KASHIMURA共学講座  「おもしろ科学実験」 

9月4日(水)に今年度4回目となる『KASHIMURA共学講座』を開催しました。今回は 

中村光広先生を講師にお迎えし、静電気をテーマにした「静電気の不思議」科学実験を行い

ました。6名の地域の方が参加してくださり子どもたちと一緒に授業を楽しんでくださいました。

子どもたちも「楽しかった！」「また冬にしたい！」と、感想を述べていましたが、地域の方からも「

アルミ缶が引き寄せられるのは、電子部品のコンデンサーの原理みたいに感じました。他にも

静電気が起こりにくい原因を考えると、まだ解明しにくい点もあると思い、興味深かったです。」

と感想をいただきました。中村先生、参加してくださった皆さん、ありがとうございました。 

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/


樫邑きらきら学習 ～３・４・５年生 総合的な学習の時間 編～ 

今年度、３・４・５年生は、樫邑きらきら学習で、『樫邑元気＆笑顔プロジェクト』を計画、実行しています。「樫邑きらき

らデザイナー」として、樫邑（自分たちも含めて）が元気で笑顔であるためには、どうしたらいいか一人一人が考え、大

きく３つのプロジェクトにまとまりました。 

その中の一つに『樫邑もっと元気にプロジェクト』があります。地域の元気な人も元気でない人ももっと元気にした

いという思いから生まれました。このプロジェクトを進めているのは、5年生のひろさんです。何をすれば良いかいろい

ろと考えた末、「かしむらっこだより」を作り、手作りのアイロンビーズとともに届けようということに決まりました。すべて

の方にお届けするのは難しいので、75歳以上の方を対象に、届けることにしました。民生委員の福島こず惠さんにお

世話になり、できあがったお便りを封筒に入れて、ひろさんは、お一人お一人に届けました。アイロンビーズの作品は1

年間ですべての75歳以上の方に届くように考えているようです。また、アイロンビーズの作品作りは、友だちも協力し

て作ってくれています。訪問し終えたひろさんに感想を聞いてみると、「ありがとうと言ってもらって嬉しかった。」「一人

暮らしの方が多いなと感じた。」等、話してくれました。大変だったけれど、達成感のあるプロジェクトだったように、ひろ

さんの表情から伺えました。一緒に訪問してくださった福島さんからは、「なぜこの活動をしているか自分で説明しな

がら渡していました。とても頼もしく立派でした。」等、ひろさんの様子を聞かせていただきました。受け取ってくださった

方からも学校へお電話をいただいたり、お手紙をいただいたりしました。「わざわざ届けてくださって、とても嬉しかった

です。」「元気が出ました。」「ありがとうございます。」等、続々と声が届いています。この後も次のお便り発行とアイロ

ンビーズのプレゼントを計画しているようです。 

 他のプロジェクトでは、4年生のこころさんと3年生の帆香さんが進めている『みんなあつまろうプロジェクト』（イベン

トをして地域の人に喜んでもらいたい。自分たちもきらきら楽しむ。）と、5年生の美咲さんと4年生の千夏さんが進め

ている『かしむらごみなしピカピカプロジェクト』（かしむらをきれいにしたい。）があります。どちらのプロジェクトも1学

期の活動をふり返り、さらにステップアップした第2弾の計画をたてています。 

 地域の皆様、保護者の皆様、子どもたちの「やりたい！」気持ちをこれからも温かく見守ってくださいますとありがたい

です。よろしくお願いします。 

 

 

ブルーベリーの差し入れをいただきました 

地域にお住まいの松本孝博さんより、ブルーベリーの差し入れをいただき

ました。実ったブルーベリーを一人ずつのパックに入れ、冷凍した物を昨日

届けてくださいました。「運動会の練習を頑張っている子どもたちにどうぞ。

」と人数分いただきました。各学級でとても美味しくいただきましたよ。子ど

もたちのあふれる笑顔から喜びが伝わってきました。１・２年生は、現在年長

さんで、この日、遊びに来てくれていたお友だちにも快く分けてあげ、一緒に

仲良く食べました。松本さん、大変ありがとうございました。 


